

舞老連だより

第26号

第26号 令和7年3月28日(金)

舞老連事務局発行



恒例の「新谷」黄門様、詐欺を成敗!! =舞老連創立60周年記念みんなの集い・演芸大会!=

2月8日(土)13時より「第36回みんなの集い演芸大会」を舞老連創立60周年記念行事として開催いたしました。演芸大会のトリを飾ったのが、「新谷」黄門様です。「森下」悪代官の配役で今年も大いに笑わせいただきました。

先日開催された理事会において「令和7年度通常総会」を5月17日(土)9:30から「まなびあむ視聴覚室」において開催することが決定されました。

今回は、詐欺を働く悪代官を懲らしめる黄門様を演じました。皆さんなかなかの熱演でしたが、さすがにセリフはすべて覚えきれず、台本を持ったままの演技でしたが堂々と演じ切りました。

この寸劇を通して、高齢者さんがの撲滅を訴え、参加の皆さんに注意を訴えました。多くの皆さんのご協力で成功裡に終了できました。



来年もさらに盛大に開催するご協力をよろしくお願いいたします。

実行委員会一同



皆さん、悪代官が何か企んでおるぞ!

代官の迫力にタジタジの格さん?



また、各クラブにおいて後継者不足と会員減少に苦労しています。高齢化は単位クラブでも同様で、60代の仲間がなかなか増えません。地域にとつてなくてはならない「老人クラブ」の存廃は地域の活性化にとっても極めて深刻な問題です。「楽しく、元気に」をモットーにクラブ活動を進め、交流を深めましょう。

舞老連



日星高校とのスポーツ交流で 楽しい時間を過ごしました！

3月6日（木）中総合会館において、今年で3年目の「日星高校とのスポーツ交流会」を開催し、日星高校から24名（教師含む）舞老連から35名の会員が参加しました。

会場いっぱいに高校生の歓声が響き、参考した舞老連の皆さんもたくさんの元気をもらいました。今年も、「ボッチャ」と「ワナゲ」と「ボッチャ」と「ワナゲ」で対抗戦を行いました。「ボッチャ」は舞老連参加者のなかにも初めての方もおられ、ゲーム内容や得点の数え方など講習会のように形でゲームが進みました。「ワナゲ」はなじみのゲームでしたが、舞老連の会員が得点の数え方などを教えるながら、ゲームを楽しんでいました。最後の「ワナゲホームラン競争」は、日星高校の皆さんと舞老連会員が協力し合ってすべての棒に輪輪を入れようとした結果の元気をもたらす、会員さんの顔が「ほころび」といった和やかな交流会で寒い日でしたが、身体はぽかぽかでした。

これからも交流を深め、「1年生だけでなく、2年3年になつても交流できるような取り組みもできたらいいですね」と先生たちと話しています。看護実習を受け入れるクラブが少なく、今年は3クラブにとどまりました。ぜひとも、来年はもっと多くのクラブが受け入れたいとき、舞老連のスポーツ大会等への参加呼びかけなども今後検討していきたいと思思います。参加いただいた会員の皆さん、日星高校の皆さん、大変お疲れ様でした。



【映画上映案内】

「90歳。何がめでたい」

2024年に101歳になつた作家・佐藤愛子さんが88歳の折に断筆宣言をした時のエピソードをもとに映画化されました。

日々の暮らしと生きづらいや中の怒りや戸惑いを独自のユーモアで綴つたベストセラー「エッセイ集が、90歳を迎えた草笛光子さん主演で映画化されました。

既に各単位クラブにはチケットをお送りしていますので、ご存じだと思います。当日券1300円のところ、舞老連特別優待券として一人1000円でご覧いただけます。一枚の券で2名様有効ですので、それぞれ1000円を会場でお支払いいただき、鑑賞することができます。ぜひご来場ください。

開催日時 4月27日（日）

① 10:30 ② 13:30

全席自由席

開催場所：舞鶴市 西公民館4F
※優待券が少しだけ余っています。
ご希望の方は舞老連事務所まで。



【舞老連会員の皆様へ】皆さん、寒い日が続いていますが、風邪などひかれていませんか。インフルエンザのピークは過ぎたようですが、咳がひどい風邪が引き続き流行しているようです。お身体を大切にしてくださいね。▼「みんなの集い演芸大会」は前日からの大雪で開催ができることのか、参加者が集まるのかと心配しましたが、大きな事故もなく、何とか開催できました。ほっと一安心でした。▼また、作品展も初めての開催でしたが、多くの作品を出品頂き、ありがとうございました。知事賞受賞作品や会員さんがひとりで楽しめている絵画や手芸作品、実行委員長のコウノトリの写真など皆さんの努力がうかがえる作品がそろいましたよ。（岡安）